

Universidad del Sureste

NOMBRE DEL ALUMNO:
JUAN CARLOS BRAVO ROJAS

CARRERA:
MEDICIN HUMANNA

SEMESTRE Y GRUPO:
1B

MATERIA:
SALUD PUBLICA

NOMBRR DEL TRABAJO:
INFOGRAFIA DE ABUSO DE
SUSTANCIAS

DOCENTE:
DRA. ITZEL CITLALHI TREJO MUÑOZ

FECHA:
26 DE DICIEMBRE DEL 2022

ABUSO DE SUSTANCIAS

La expresión abuso de sustancias se utiliza para describir un patrón de uso de sustancias (drogas) que conduce a problemas graves o angustiantes como por ejemplo, ausencias escolares, consumo de drogas en situaciones peligrosas

SUSTANCIAS DE LAS QUE MÁS ABUSAN LOS JÓVENES

- Alcohol
- Marihuana
- Tabaco
- Cocaína
- Metanfetamina
- Alucinógenos



CAUSAS DEL ABUSO DE SUSTANCIAS

El abuso de sustancias en la adolescencia tienen su origen en factores diversos, incluidos la vulnerabilidad genética, los factores ambientales estresantes, las presiones sociales, etc.

A QUIENES AFECTA EL ABUSO DE SUSTANCIAS

Algunos adolescentes corren mayor riesgo de desarrollar trastornos relacionados con las drogas.

- Hijos de padres que abusan de sustancias
- Son víctimas de abuso físico, sexual o psicológico
- Tienen algún tipo de discapacidad física



SÍNTOMAS DEL ABUSO DE SUSTANCIAS

- Drogarse o embriagarse regularmente
- Evitar amigos o familiares
- Hablar mucho sobre drogas o alcohol
- Tener problemas con la ley
- Faltar a la escuela por el abuso de sustancias

DIAGNÓSTICO DEL ABUSO DE SUSTANCIAS

Muy frecuentemente, los médicos descubren los problemas de abuso de sustancias cuando los adolescentes se lesionan en accidentes que ocurren bajo la influencia de la droga

- Pérdida de peso
- Fatiga constante
- Enrojecimiento de los ojos
- Poca preocupación por la higiene

